

INFO-PARENTS Avríl 2024

Calendrier des activités d'avril

8 et 12 avril : Journées pédagogiques 22 avril : journée de classe régulière – reprise journée tempête (jour 9)

Reprises des journées pour lesquelles il y a eu fermeture d'école en raison d'intempéries et déplacement d'une journée pédagogique

Veuillez bien prendre note des changements suivants au calendrier scolaire :

Journée de classe initialement prévue	Journée pédagogique qui redevient une journée classe	Jour cycle au primaire
10 janvier 2024 (fermeture pour cause d'intempérie)	Lundi 22 avril 2024	Jour 9
8 avril 2024 (déplacement d'une journée pédagogique en raison de l'éclipse)	Lundi 6 mai 2024	Jour 4

Ainsi, les journées du 22 avril et du 6 mai ne seront pas des journées pédagogiques mais bel et bien des journées de classe.

Activités parascolaires printemps

Vous recevrez prochainement un courriel présentant les activités parascolaires qui seront offertes à nos élèves pour la session du printemps de même que le lien pour inscrire votre enfant. Veuillez noter que si vous avez encore un solde dû à l'état de compte de votre enfant l'inscription ne pourra malheureusement pas être retenue. Nous vous invitons par la même occasion à bien vérifier sur Mozaïk Portail si vous avez bien acquitté toute somme due.

Vaccination rougeole

Vous avez reçu en mars dernier un communiqué du centre de services scolaire vous informant de la campagne de vaccination contre la rougeole. La vaccination contre cette maladie est le meilleur moyen de se protéger. Deux (2) doses de vaccin protègent à plus de 95 %. Si vous êtes un parent d'élève, nous vous invitons à vérifier les carnets de vaccination de votre enfant pour savoir s'il est protégé.

Une équipe de vaccination sera de passage à notre école le **19 avril** prochain pour vacciner les élèves et le personnel non adéquatement protégé contre la rougeole qui désirent recevoir le vaccin.

Les parents des élèves non adéquatement protégés et identifiés par le CIUSSS de la Capitale-Nationale recevront sous peu une lettre précisant la marche à suivre s'ils désirent faire vacciner leur enfant. Pour ceux qui choisiront la vaccination à l'école, un formulaire de consentement devra être dûment complété par les parents.

Projet cour d'école au pavillon L'Étincelle à l'été 2024

Ça y est! après plusieurs années à préparer ce beau projet, la cour d'école du pavillon L'Étincelle sera transformée l'été prochain. La plus grosse phase du projet, soit la phase 1, qui nécessitera un investissement d'environ 600 000\$ afin d'améliorer nos installations sera réalisée! Voici un aperçu des travaux qui seront réalisés:

- Travaux de drainage
- Travaux d'asphaltage et de marquage
- Agrandissement de la surface gazonnée

- Verdissement de la cour (ajout d'arbres et d'arbustes)
- Ajout d'une classe extérieure
- Ajout d'un sentier pédestre
- Ajout de mobilier urbain
- Ajout d'une clôture permettant le décloisonnement des deux cours d'école
- Ajout de structures de jeux

Évidemment, la réalisation de ce projet d'envergure sera possible grâce à la collaboration des partenaires financiers suivants

·	
Caisse populaire du Piedmont Laurentien – partenaire privé majeur	38 000,00\$
Ville de Québec	40 000,00\$
Ministère de l'Éducation	100 000,00\$
Centre de services scolaire des Découvreurs	400 000,00\$
École L'Étincelle-Trois-Saisons	20 000,00\$
Grand Défi Pierre-Lavoie	10 010,00\$
Les Jardins de l'Aéroport	Don des arbustes

Nous remercions chaleureusement tous nos partenaires qui permettront l'aménagement d'une cour d'école revitalisée et qui offrira un environnement stimulant et répondant aux besoins de nos élèves !

Campagne Les collations à l'école

Ce mois-ci, dans le cadre de la campagne Les collations à l'école, vous êtes invités à regarder avec votre enfant la fiche no 7 qui s'intitule *Comment se forme une carie?* Il s'agit d'une autre belle occasion de discuter avec votre enfant de l'importance d'éviter les boissons et les aliments trop sucrés et d'encourager le brossage des dents.

Habillement printanier

Nous demandons aux élèves de continuer de porter des bottes dans la cour d'école pour quelques temps car la neige n'est pas complètement fondue et il peut y avoir aussi de l'eau. De plus, comme les élèves peuvent passer de longues périodes de jeu à l'extérieur, nous vous demandons de bien vous assurer que votre enfant soit adéquatement vêtu et chaussé en fonction de la météo.

Merci de votre collaboration.

Journée Porte ton pyj! - RAPPEL

Nous vous rappelons que tous les élèves qui le souhaitent sont invités à participer à la journée Porte ton pyj! qui aura lieu à notre école le **vendredi 5 avril** prochain en soutien à la cause des enfants malades. Vous pouvez remettre à l'école un don volontaire lors de cette journée qui sera remis à Opération Enfant-Soleil.

Isabelle Doré Directrice Maude Lortie
Directrice adjointe

